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SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep yang diwakili Kasdim Mayor Cba Ari
Pamungkas Dian Buwono turut mendukung program-program pemerintah daerah
melalui DPMD guna membangun dan memajukan Kabupaten Sumenep. 

Hal itu disampaikan kemarin pada Sabtu (17/6/2023) siang pada peringatan hari
lahir 17 tahun Pengurus Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) dengan
tema "Merajut persatuan untuk desa berdaulat dan berkeadilan" di Kantor DPMD
Kabupaten Sumenep. 

"Tentunya kami akan mendukung program-program pemerintah daerah
memajukan Kabupaten Sumenep,"  ujar Kasdim Mayor Cba Ari Pamungkas Dian
Buwono. Minggu (18/6/2023). 



Kasdim berharap Kodim 0827/Sumenep bisa bergabung dengan PPDI dengan
tujuan apabila ada permasalahan, bisa membantu dan menjembatani dari bawah
kepada pihak DPMD. 

"Dalam hal pertahanan kalau kami tidak mengetahui kondisi wilayah, maka tidak
akan berhasil dalam tugas dan di wilayah tingkat desa, kami ada Babinsa
sehingga kami juga perlu mengetahui kegiatan Babinsa di wilayah," ungkapnya. 

Sementara, Kadis DPMD Kabupaten Sumenep Anwar Sahroni Yusuf
mengatakan bahwa perangkat desa mempunyai peran dan fungsinya untuk
meningkatkan pembangunan desa. 

"PPDI sebagai perangkat desa diharapkan bisa meningkatkan pemberdayaan
masyarakat sampai menyusun perencanaan, mengawasi dalam kemajuan desa
salah satu faktor kemajuan desa adalah mandiri,"   tuturnya. 

Lanjutnya "danya PPDI di Kabupaten Sumenep diharapkan kedepan bisa
berperan dalam memajukan Kabupaten Sumenep dan perangkat desa harus
mempunyai regulasi sebagai kunci utama dorongan dalam memajukan desa
dengan adanya pelatihan," imbuhnya. 

Pada kesempatan itu juga Ketua PPDI yang wakili Sekretaris Imam
menyampaikan bahwa PPDI ikut andil dalam pembuatan UU Desa dan
memperjuangkan ada insentif bagi perangkat desa dan diharapkan adanya
anggaran tambahan dari Pemda untuk insentif.

"PPDI merupakan sarana pemersatu perangkat desa dan setelah Rakerda akan
membentuk koorcab, sehingga kami akan memohon bantuannya Pak Kadis PMD
dan diharapkan teman teman mempromosikan adanya PPDI di Kabupaten
Sumenep," tandasnya.


